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「京都府重度障害児（者）在宅生活支援事業」が２０１８年度から廃止になりました。 

 

＊＜ひゅうまん京都＞２０１８年４月号より コラム：左大文字より 

（京都障害児者の生活と権利を守る連絡会：京障連） 

 

▽日本共産党京都府会議員団提案議案 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ↓議案討論↓ ＜結果は否決されました＞ 

 （日本共産党京都府会議員団ＨＰ 議員団活動より） http://www.jcp-kyotofukai.gr.jp/  

☆京都府議会２月議会意見書・決議案討論 

成宮まり子議員 2018 年 3 月 12 日  

http://www.jcp-kyotofukai.gr.jp/act/uploads/%EF%BC%92%E6%9C%88%E8%AD%B0%E4%BC%9A%E3%80%80%E6

%88%90%E5%AE%AE%E8%AD%B0%E5%93%A1%E6%84%8F%E8%A6%8B%E6%9B%B8%E8%A8%8E%E8%AB%

96.pdf#search=%27%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E9%87%8D%E5%BA%A6%E9%9A%9C%E5%AE%B3

%E5%85%90%EF%BC%88%E8%80%85%EF%BC%89%E5%9C%A8%E5%AE%85%E7%94%9F%E6%B4%BB%E6%9

4%AF%E6%8F%B4%E4%BA%8B%E6%A5%AD%E3%81%AE%E7%B6%99%E7%B6%9A%E3%82%92%E6%B1%82%

E3%82%81%E3%82%8B%E6%B1%BA%E8%AD%B0%27  

 

 

http://www.jcp-kyotofukai.gr.jp/
http://www.jcp-kyotofukai.gr.jp/act/uploads/%EF%BC%92%E6%9C%88%E8%AD%B0%E4%BC%9A%E3%80%80%E6%88%90%E5%AE%AE%E8%AD%B0%E5%93%A1%E6%84%8F%E8%A6%8B%E6%9B%B8%E8%A8%8E%E8%AB%96.pdf#search=%27%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E9%87%8D%E5%BA%A6%E9%9A%9C%E5%AE%B3%E5%85%90%EF%BC%88%E8%80%85%EF%BC%89%E5%9C%A8%E5%AE%85%E7%94%9F%E6%B4%BB%E6%94%AF%E6%8F%B4%E4%BA%8B%E6%A5%AD%E3%81%AE%E7%B6%99%E7%B6%9A%E3%82%92%E6%B1%82%E3%82%81%E3%82%8B%E6%B1%BA%E8%AD%B0%27
http://www.jcp-kyotofukai.gr.jp/act/uploads/%EF%BC%92%E6%9C%88%E8%AD%B0%E4%BC%9A%E3%80%80%E6%88%90%E5%AE%AE%E8%AD%B0%E5%93%A1%E6%84%8F%E8%A6%8B%E6%9B%B8%E8%A8%8E%E8%AB%96.pdf#search=%27%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E9%87%8D%E5%BA%A6%E9%9A%9C%E5%AE%B3%E5%85%90%EF%BC%88%E8%80%85%EF%BC%89%E5%9C%A8%E5%AE%85%E7%94%9F%E6%B4%BB%E6%94%AF%E6%8F%B4%E4%BA%8B%E6%A5%AD%E3%81%AE%E7%B6%99%E7%B6%9A%E3%82%92%E6%B1%82%E3%82%81%E3%82%8B%E6%B1%BA%E8%AD%B0%27
http://www.jcp-kyotofukai.gr.jp/act/uploads/%EF%BC%92%E6%9C%88%E8%AD%B0%E4%BC%9A%E3%80%80%E6%88%90%E5%AE%AE%E8%AD%B0%E5%93%A1%E6%84%8F%E8%A6%8B%E6%9B%B8%E8%A8%8E%E8%AB%96.pdf#search=%27%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E9%87%8D%E5%BA%A6%E9%9A%9C%E5%AE%B3%E5%85%90%EF%BC%88%E8%80%85%EF%BC%89%E5%9C%A8%E5%AE%85%E7%94%9F%E6%B4%BB%E6%94%AF%E6%8F%B4%E4%BA%8B%E6%A5%AD%E3%81%AE%E7%B6%99%E7%B6%9A%E3%82%92%E6%B1%82%E3%82%81%E3%82%8B%E6%B1%BA%E8%AD%B0%27
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http://www.jcp-kyotofukai.gr.jp/act/uploads/%EF%BC%92%E6%9C%88%E8%AD%B0%E4%BC%9A%E3%80%80%E6%88%90%E5%AE%AE%E8%AD%B0%E5%93%A1%E6%84%8F%E8%A6%8B%E6%9B%B8%E8%A8%8E%E8%AB%96.pdf#search=%27%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E9%87%8D%E5%BA%A6%E9%9A%9C%E5%AE%B3%E5%85%90%EF%BC%88%E8%80%85%EF%BC%89%E5%9C%A8%E5%AE%85%E7%94%9F%E6%B4%BB%E6%94%AF%E6%8F%B4%E4%BA%8B%E6%A5%AD%E3%81%AE%E7%B6%99%E7%B6%9A%E3%82%92%E6%B1%82%E3%82%81%E3%82%8B%E6%B1%BA%E8%AD%B0%27
http://www.jcp-kyotofukai.gr.jp/act/uploads/%EF%BC%92%E6%9C%88%E8%AD%B0%E4%BC%9A%E3%80%80%E6%88%90%E5%AE%AE%E8%AD%B0%E5%93%A1%E6%84%8F%E8%A6%8B%E6%9B%B8%E8%A8%8E%E8%AB%96.pdf#search=%27%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E9%87%8D%E5%BA%A6%E9%9A%9C%E5%AE%B3%E5%85%90%EF%BC%88%E8%80%85%EF%BC%89%E5%9C%A8%E5%AE%85%E7%94%9F%E6%B4%BB%E6%94%AF%E6%8F%B4%E4%BA%8B%E6%A5%AD%E3%81%AE%E7%B6%99%E7%B6%9A%E3%82%92%E6%B1%82%E3%82%81%E3%82%8B%E6%B1%BA%E8%AD%B0%27
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 …略… 

次に「民間社会福祉施設サービス向上補助金の大幅な見直しと削減の撤回を求める決議」案、 

「京都府重度障害児（者）在宅生活支援事業の継続を求める決議」案についてです。 

民間社会福祉施設サービス向上補助金は、来年度からの大幅見直し・削減の計画を、２月半ばになっ 

てから新聞紙上で関係者は知らされ、困惑と批判が広がっています。与党会派からも「府は説明したと 

言うが、現場は困っている」「補助金によって、保育園など住民に必要な施設が運営されている」と 

指摘がありました。知事は「骨格は予算化した」とされましたが、現場にとってはまさに基礎的な部分 

を４月１日からいきなり削られるのです。こんな弱者切り捨てをしてお辞めになるとは、ひどすぎます。

削減は中止すべきです。 

また、重度障害児（者）在宅生活支援事業は、これまで関係者からは制度の拡充を求める声が毎年寄

せられてきたものです。今回、府は「国制度の充実」を口実に廃止するとしていますが、「国制度は基準

が厳しくて１人以下の配置しかできない小規模施設には、数百万円の持ち出しにしかならない」「支援学

校を卒業してくる仲間を受け入れられなくなる」との声が上がっています。制度廃止はやめ、新年度以

降も、制度の継続・拡充こそ必要です。 


